



La FEB consolide ses partenariats historiques et accueille de nouveaux acteurs !

La Fédération des Entrepreneurs de Boulangerie Viennoiserie Pâtisserie (FEB) est fière d'annoncer le renouvellement de ses partenariats pour l'année 2026.

Fidèle à sa mission : accompagner, défendre et valoriser les entreprises du secteur, la FEB s'appuie sur un réseau de partenaires solides et engagés, tout en l'enrichissant de nouveaux acteurs pour offrir à ses adhérents des solutions toujours plus concrètes, innovantes et adaptées aux enjeux du terrain.

Des partenaires historiques : une fidélité qui fait la force du collectif

La FEB tient à remercier chaleureusement ses partenaires historiques, qui renouvellent leur engagement à ses côtés en 2026. Leur fidélité, année après année, illustre la confiance mutuelle et la volonté partagée de soutenir durablement les entrepreneurs de la boulangerie, viennoiserie et pâtisserie. Grâce à leur présence constante, la FEB peut continuer à porter des actions utiles, proches des réalités professionnelles et créatrices de valeur pour l'ensemble de la filière.

La FEB remercie :



Épargne
Retraite
Santé
Prévoyance



De nouveaux partenaires pour élargir l'accompagnement des adhérents

La FEB est également ravie d'accueillir de nouveaux partenaires qui viennent renforcer la diversité et la portée de son écosystème. Leur arrivée marque une nouvelle étape dans le développement de la Fédération et traduit une ambition claire : proposer encore davantage de services, d'expertises et de solutions opérationnelles au bénéfice des adhérents.

La FEB souhaite la bienvenue à :



Ces nouveaux partenaires permettront d'apporter des réponses complémentaires aux besoins actuels et futurs du secteur, notamment sur :

- la logistique et la supply chain
- la transformation digitale
- la performance industrielle et commerciale
- l'innovation produit

Leurs expertises viendront enrichir l'éventail d'outils et de solutions mis à disposition des entreprises adhérentes FEB, quelles que soient leur taille, leur organisation ou leur modèle économique.

Ensemble, pour une filière BVP toujours plus forte en 2026 !

Avec ce réseau renforcé, la FEB confirme sa volonté de construire un accompagnement toujours plus proche des attentes des professionnels et de contribuer activement au dynamisme de la filière.

A propos de la FEB :

Depuis plus de 80 ans, la Fédération des Entrepreneurs de Boulangerie (FEB) fédère les acteurs engagés de la filière BVP (Boulangerie, Viennoiserie, Pâtisserie), animés par une même passion pour leur métier, leur goût d'entreprendre et leur capacité à innover. Elle regroupe la majorité des producteurs de Boulangerie- Viennoiserie – Pâtisserie (BVP) ainsi que de nombreux réseaux de magasins (franchisés, intégrés ou indépendants). Ensemble, ses adhérents représentent plus de 53 800 salariés, près de 180 ateliers de production, plus de 2000 points de vente et 9 milliards d'euros de chiffre d'affaires, dont 3 milliards à l'export. Reconnue par les pouvoirs publics, la FEB défend les intérêts du secteur et accompagne les entreprises dans leurs enjeux sociaux, environnementaux, économiques et d'attractivité.

Contact Presse :

Aurélie Girard de Vasson 06 89 21 48 33 / agirard@febpf.fr